
組合アンケート 2008 「統合後、何か困っていることありませんか？」 
 

（１） あなたの職名について 

□  教員  □ 外国人教師  □ 外国人しょうへい教員  □ 特任教員  □ 特任研究員   

 

（２） あなたは、統合後の全般的な状況について、どのように感じておられますか？  

□      統合前より良くなった。         □      どちらかというと良くなった。 

□      変わらない。               □   わからない。 

□      どちらかというと悪くなった。      □   悪くなった。 

 

（2.1） またその理由もお聞かせください。 

 

 

 

 

 

（３） 働きやすさについて、統合前と比べると  

□ 働きやすくなった。    □ 働きにくくなった。    □ 特に変わらない。   □ わからない。 

 

 

 

（3.1） 次の項目の中で不安や疑問を感じていることがあれば、チェックをしてください。 

□   定年問題   □  授業の負担増   □  交通費   □  駐車場料金   □  帰国旅費       

□   大学（部局）の意思決定    □  情報公開    □  勤務評価    □  人事    

□   その他 （下の空白に具体的にお書きください） 

 

 

 

 

 

（3.2）  またその理由もお聞かせください。 
 

 

 

 

 

 

（3.3）  女性の方に産前・産後休暇についてお聞きします。 産休は就業規則で無給になっています。 

このことを         □ 知っている。   □ 知らなかった。 

このことについて    □ 不安に感じる。  □ 特に不安はない。  □ わからない。 

 

 

 

（3.4）  自動車通勤の方に通勤手当についてお聞きします。 

      □ 手当ては実際の支出額より少ない。   □ 特に問題はない。   □ わからない。 

 

 

 

（3.5）  駐車場料金について 

      □ 支払うことは妥当である。   □ 不満である。   □ わからない。 

 

 



（４） 統合後の研究環境は、統合前と比べて 

□ 良くなった。    □ 悪くなった。    □ 特に変わらない。    □ わからない。 

 

 

 

（4.1） 研究費について   

□ 統合前より増えた。   □ 統合前より減った。   □ 変わらない。   □ わからない。 

 

 

 

（4.2） 研究時間について  

□ 統合前より長くなった。  □ 統合前より短くなった。  □ 変わらない。  □ わからない。 

 

 

 

（4.3） 研究設備環境について  

□ 統合前より良くなった。  □ 統合前より悪くなった。  □ 変わらない。  □ わからない。 

 

 

 

（4.4）  豊中・吹田キャンパスに所属先が移った方に研究室についてお聞きします。 

□ 所属先のキャンパスにある。  □ 数年後所属先に移る。 □ いつ所属先に移るのか、わからない。 
 

 

 

 

（５） 統合後の教育環境は、統合前と比べて 

□ 良くなった。      □ 悪くなった。      □ 特に変わらない。     □ わからない。 

 

 

 

（5.1） 統合後の授業に関連して、特筆すべきことがありましたら、お聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）   その他  組合の活動で、特に取り組んでほしいことや要望について、お聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          ご協力ありがとうございました。 


